
  

 

 

  

   

    

 

 

 

  

       

    

 

  

 

     

 

    

   

   

  

  

   

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Klub der Grünen Alternative Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der 

Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung 

am 16. November 2022 folgenden 

ANTRAG 

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die 

Gestaltung der Wehlistraße – mit Einbeziehung der Bedürfnisse der Betroffenen – zu 

prüfen und besonders Sitzgelegenheiten und zusätzliche Begrünung vorzuschlagen. 

Begründung 

Ende 2018 hat die Bezirksvertretung Brigittenau die Gestaltung der Wehlistraße 

unter Einbeziehung der Geschäftsleute der Millenium City, deren Gäste und die 

angrenzend Wohnenden behandelt. Seitdem sind keine weiteren Schritte erfolgt. 

Mit mehr als 100 Geschäften, dem Cineplexx Kino und mehr als 30 

Gastronomiebetrieben gibt es sehr viele Besucher*innen und auch Mitarbeiter*innen, 

die sich draußen nicht hinsetzen können. Besonders die Mitarbeiter*innen der 

Einzelhandelsgeschäfte benötigen Sitzbänke, um sich in ihrer Pause hinsetzen zu 

können. Aktuell sitzen sie auf den kalten Steinblöcken, die neben den Bäumen sind 

oder stehen in den Hauseingängen. 

Wichtig bei der Planung ist, dass jeden Morgen mehrere LKWs und Kleintransporter 

in diesem Bereich Waren abliefern und dafür diese Zone nutzen. Sie müssen nach 

wie vor ihre Wagen wenden und problemlos abladen können. 

Um Zuweisung in die Bezirksentwicklungskommission wird ersucht. 

EINFACHE SPRACHE 



 

 

   

      

      

 

 

Was steht in dem Antrag? 

Bei der Millenium  City ist ein freier Platz.  

Hier gibt es keine Bänke. 

Der Platz  ist auch  sehr laut.  

Seit vier Jahren wollen alle Parteien den Platz schöner machen. 

Wir sollen  jetzt  einen Plan  dazu  machen.  

Pflanzen und Bänke können geplant werden. 

Zuerst sollen  alle gefragt werden:  Die Menschen, die  dort wohnen  und  die  

Menschen, die dort arbeiten.  




